Alude el Papa a los Desaparecidos Ante el Nuevo Embajador Argentino

Espera una Pronta Solución Prohibió el Gobierno Hacer en el Diferendo del Beagle

CIUDAD DEL VATICANO, 5 de di-ciembre (AFP y EFE)—El Papa Juan Pablo II, al recibir las credenciales del nuevo embajador argentino ante la Santa Sede, José Maria Alvarez de To-Santa Sede, Jose maria Alvarez de lo-ledo, afirmó que espera a que las nego-ciaciones sobre el diferendo limítrofe de Beagle, entre Chile y Argentina, se solucione lo más pronto pnsible. Aludió también el caso de los "desapa-recidos" en Argentina.

Sobre el problema de Beagle, el Sumo Pontifice dijo: "Esta Santa Sede Apos-tólica se sumó a la tarea de mutuo entendimiento a nivel internacional naentendimiento a nivei internacional pa-ra favorecer una solución sobre el dife-tendo austral. Tomo nota de las palabras pronunciadas por Vuestra Excelencia, que ponen de manifiesto una gran confianza en la obra media-

SIGUE EN LA PAG, DIECINUEVE

el Congreso Peronista

BUENOS AIRES, 5 de diciembre (AFP, DPA, AP y EFE)—El I Congreso del Partido Peronista que debia realizarse hoy aqui, seis años después de haber sido derrocado del poder, fue prohibido por el gobierno argentino por "no haberse presentado a tiempo la solicitud del permiso correspondiente".

El acto tenía por objeto intentar unificar a las distintas corrientes del peronismo bajo la dirección (teórica) de Isabel Perón y la efectiva del escribano Deolindo Bittel, tal como quedaron las autoridades partidarias al ser derrocado hace casi seis años el gobierno de la viuda de Perón y "congelados" las actividades políticas políticas estimados. ladas" las actividades politicas,

La comisión organizadora compuesta -- entre otros-, por los dirigentes

SIGUE EN LA PAG. DIECHNUEVE

Alude el Papa a los Desaparecidos Ante el Nuevo

Sique de la página tres

dora que he asumido, encaminada a establecer una estrecha y cordial coope-

tablecer una estrecha y cordial cooperación entre Argentina y la nación hermana de Chile".

Respecto al problema de los desaparecidos, el Vicario de Cristo señaló "la Iglesia en Argentina ha tratado, dentro de lo posible y en el ámbito de la competencia eclesiástica, de examinar a la luz del Evangelio la reaminar a la luz del Evangelio, la rea-

minar a la luz del Evangeno, la rea-lidad de toda vida comunitaria y dar-orientaciones prácticas que suscitarán una colaboración al bien común y fa-vorecerán la aplicación y el respeto de los derechos de cada persona, po-niendo en guardía contra la violación de los mismos. En este sentido los

obispos argentinos publicaron en julio pasado, en este sentido, un documento sobre Iglesia y Comunidad, y que será una ayuda para el reforzamiento de los espíritus y servicios a la que Vuestra Excelencia hizo referencia hace unos momentos. En esa línea se ha inspirado en una tarea de aliviar ciertas heridas que el Cuerpo de la nación siente todavía dolorosamente".

Las complejas negociaciones que se iniciaron en mayo de 1979, bajo la tutela del Vaticano, anteriormente ha-bian permanecido estancadas durante cierto tiempo e incluso las diferencias entre Argentina y Chile amenazaron con enviar al campo de batalla a las dos naciones sudamericanas.

Prohibió el Gobierno Hacer el Congreso Peronista

sindicales, José Rodriguez y Alberto Campos, dijeron que "es llamativo que campos, diferon que "es hamativo que este acto represivo se desate sobre la voluntad del justicialismo, deridido a consolidar su organización interna para concretar las políticas destinadas a encontrar soluciones legitimas a la más grave crisis de nuestra historia nacional".

Los delegados al congreso que ya se encontraban en el Teatro Lasalle, donde iba a realizarse el acto, y los que estaban llegando se dispersaron

que estadan negando se dispersaron rápidamente siguiendo la exhortación de los organizadores en ese sentido.

Mientras tanto, la prensa argentina continúa conjeturando en torno de presuntas decisiones inminentes sobre el proceso institucional que involvemente la correspondado. lucran la permanencia en el cargo del Presidente Roberto Viola.

El diario La Nación publica hoy que una encuesta efectuada en circulos de las tres fuerzas armadas dé a entender que en ellos existe una creciente preocupación por la enfermedad de Viola, y que todo parece indicar que se avecina una definición a la situación creada por su alejamiento temporal del poder.

Viola, de 57 años, fue internado el jueves último para ser sometido a nuevos estudios sobre una insuficiencia coronaria y los resultados de los mismos podrian determinar su perma-mencia al frente del gobierno. Trascen-dió que el informe médico posterior a la internación del Presidente obra ya en poder de la Junta Militar, la cual —según el matutino Clarin—, convocaría este fin de semana a Ro-berto Viola para comunicarle su rele-vo definitivo. vo definitivo.